

L'auteur commence, avec la présente biographie, une série d'études sur les Canadiens qui, pendant la période de l'Union des deux Canadas, se sont signalés par leurs talents et par les services rendus à leur pays.

Les longues études qu'il a déjà faites sur l'histoire contemporaine du Canada, les avantages qui lui sont offerts dans ses recherches, comme employé de la Bibliothèque de la Législature, lui permettent de faire ce travail avec assez de facilité. Il publiera ces biographies de temps à autre, à mesure que les circonstances lui en donneront l'occasion.

L'auteur ne pouvait mieux inaugurer cette tâche qu'en écrivant la vie publique de l'honorable homme d'état qui vient d'être élevé à la haute position de Lieutenant-Gouverneur de la Province de Québec.